

Stiftung Sozialidee: PC-Kurs für Anfänger*innen mit wenig Deutsch-Kenntnissen



Der erste PC-Kurs wurde sehr gut angenommen, 8 Menschen ohne digitale Vorkenntnisse besuchten ihn. Da eine junge Frau ihr Freiwilliges Soziales Jahr (FSJ) bei Sozialidee machte, war es möglich, dazu Kinderbetreuung anzubieten. Da die Armut im Stadtteil sichtbar zunimmt, konnte dank der Stadtteilpaten der Kurs in Steinbühl kostenlos angeboten werden. An 8 Tagen à 2 Stunden wurde der Umgang mit der Maus erlernt, anschalten, herunterfahren, Texte schreiben und wiederfinden, ebenso wie man einen Brief ausdruckt. Für kommende Kurse gibt es schon eine lange Warteliste.

